



AUSLAUF Beim Mountainman-Wintertrail in Reit im Winkl gab es neben den üblichen Laufstrecken auch einen Lauf für Menschen mit Hunden. Während Herrchen oder Frauchen arg ins Schwitzen kamen, schien das den Vierbeinern wenig auszumachen. Sie genossen den Auslauf bei blauem Himmel, Sonnenschein und mit den Bergen im Rücken. Foto: Siegfried Winkler



GIGANTISCH In der Big Box in Kempten machte kürzlich Europas größte Tournee der Militär- und Blasmusik halt. Die zahlreichen Musikantinnen und Musikanten begeisterten nicht nur mit ihrer Präsenz, sondern auch mit ihrem Können. Höhepunkt für die Zuhörerinnen und Zuhörer war der Gesamtchor der 400 Musizierenden unter der Leitung von Gastdirigent Oberst Nikolay Smal. Foto: Eddi Nothelfer



ÜBERRASCHUNG Max Rist feierte am 18. Februar seinen 80. Geburtstag. Er war jahrelang Organist in Hellengerst. Seine Nachbarn stellten deshalb eine kleine Nachbildung von ihm im Ort auf. Die Überraschung ist ihnen gelungen. Foto: Konrad Rist



SENDEN SIE UNS IHRE FOTOS Haben auch Sie ein Foto für unsere Seite „das Allgäu vor der Kamera“? Wir freuen uns auf Ihre Bilder. Per E-Mail an extrake@azv.de. Bildgröße jpg mindestens 1,5 MB. Bitte schreiben Sie uns, bei welcher Gelegenheit das Foto entstand, Vor- und Zunamen der abgebildeten Personen sowie des Fotografen – sonst können wir Ihre Aufnahmen aus rechtlichen Gründen nicht veröffentlichen. Mit der Einsendung Ihres Fotos geben Sie die Zustimmung, dass dieses auch auf der Internetseite des Wochenblattes extra unter www.wochenblatt-extra.de veröffentlicht wird. Es besteht kein Anspruch auf Veröffentlichung.



GENIESSERIN Das Kätzchen hat sich einen ruhigen Platz ausgesucht und fühlt sich in der Mittagssonne zwischen den Schneeglöckchen sichtlich wohl. Eine Leserin entdeckte das Tier in Haldenwang und knipste dieses schöne Bild. Foto: Traudel Machinek



HAPPY BIRTHDAY Zu einem ganz besonderen Anlass trafen sich einige aktive und passive Mitglieder der Chorgemeinschaft Sankt Mang: Die ehemalige Sängerin Annemarie Nuscheler (vorne links auf dem Stuhl) konnte kürzlich ihren 99. Geburtstag begehen. Bei dieser Gelegenheit wurde natürlich auch gesungen, viel über Begebenheiten aus früheren Jahren geplaudert und gelacht. Alle freuen sich schon, nächstes Jahr den 100. Geburtstag gemeinsam zu feiern. Foto: Leo Ebenhoch



SPENDE Die Staatliche Realschule Kempten spendete Lebensmittel und Hygieneartikel im Wert von 1449,23 Euro an die Kemptener Tafel. Die Spende wurde durch Einnahmen des Wintermarktes möglich, den die Schulfamilie im Dezember veranstaltet hatte. Schulleiter Dierk Roth, die Lehrkräfte Manuela Beßler und Alexandra Mößle, die beiden Schülersprecher sowie Schüler der Klasse 5 übergaben einen symbolischen Scheck und gekaufte Waren an Tafellager-Koordinator Dennis Terlizzi vom BRK Oberallgäu. Foto: Rolf Schüßel



30 KILO FISCH Jens Schmidt und sein Sohn Sven, Inhaber von „Der Schmidt“, spendierten der Wärmestube 30 Kilo Rotbarschfilet sowie 50 Kilo Kartoffeln. Die kostenlose Mahlzeit gaben sie selbst aus und mischten sich danach unter die Gäste. Foto: Günter Ponkratz